
622/AB XXIV. GP

Eingelangt am 10.03.2009

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Gerald Grosz, Kolleginnen und Kollegen haben am 14. Jänner 2009 unter der Zl. 612/J-NR/2009 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „die Gesamtkosten für die Ministerbüros und Staatssekretariate im Jahr 2008“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Die Gesamtkosten für das Büro der Bundesministerin bzw. des Bundesministers beliefen sich im Jahr 2008 auf rund 1,275 Mio. Euro und für das Büro des Staatssekretärs auf rund 529.000,-- Euro.

Zu Frage 2:

Ich verweise auf meine Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Zl. 491/J-NR/2008 sowie auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Zl. 4318/J-NR/2008 durch meine Amtsvorgängerin.